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◇国際交流、再開できる日を夢見て 

 コロナ禍の影響で、姉妹校であるグレンドーラ市サンドバーグミドルスクールとの直接的な交流活動

が一時的に停止しています。しかし、国際交流、特に互いの生徒が直接交流活動することに、教育的効

果を期待する本校として、リモート等を活用し現地との交流活動を継続しています。８月夏季休業中に

は、校長、真岡市教委、本校英語科教諭が、Zooｍによりサンドバーグミドルスクール職員との情報交

換を行いました。新型コロナウイルス感染症が収束に向かい、海を越えた交流が再開し、互いの生徒が

同じ時間を共有する必要性を再認識することができました。過去には、全校生徒で作製した手作りマス

クを姉妹校に送り、お礼の写真・手紙等をいただいています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
下の写真は、各クラスで作製したメッセージカード。届けたい思いを漢字「１文字」で表し、英文に

て自己紹介しています。間もなくメールにて、サンドバーグミドルスクールに送る予定です。どんな返

事が返ってくるか非常に楽しみです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇陸上競技部 関東・全国の舞台で活躍！ 
今年度も陸上競技部の活躍が素晴らしく、２名の生徒が、大きな大会に出場し練習の成果を発揮することが

できました。生徒自身の、努力を惜しまない姿に敬意を表します。 

全国大会・関東大会(走り高跳び) 永嶋想大 

  関東大会で８位入賞できた嬉しい反面、もっ 

と良い記録を出したかった悔しさも残ります。し 

かし、県代表として全国大会まで出場できたこと 

に対し、顧問の先生方、陸上部の仲間、そして 

ライバルの存在に本当に感謝しています。 

関東大会(砲丸投げ) 諏訪彩乃 

関東大会で８位入賞を目標として臨みました 

                                       が、残念ながら目標に３ｃｍ届かず悔しい思いを 

しました。しかし、来年の目標を明確に決められる良い経験になりました。それに、とても楽しかったので

大満足です。最後に応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。     

  校長 古澤 英明 
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